
Nøresund Krise
Beitrag von „Tivish Kant“ vom 19. Mai 2008, 18:45

Zitat von Heinrich Louis II. 

Ich denke schon, wenngleich die Frage natürlich nicht uninteressant ist - die
Parlamentarier hatten damals sicher eher Milchkannen oder Gehstöcke im Sinne.

Es war das königlich preussische Justizministerium die sich sowas gedacht haben.
Ob Bits und Bytes tatsächlich unter bewegliche Sachen fallen ist tatsächlich eine Frage,
allerdings verhält es sich dann hier wie bei Computerprogrammen. Also eher ja.
Was man an der Regelung des 959 allerdings auslegen will kann ich nicht verstehen.
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